



Waldkirch, im März 2020

Absage Hauptversammlung vom 22. April 2020

Geschätztes Vereinsmitglied

Die Coronavirus-Ausbreitung legt das öffentliche und kulturelle Leben auch bei uns in Waldkirch lahm. Mit grossem Bedauern müssen wir die Hauptversammlung der Frauengemeinschaft vom 22. April 2020 absagen. Wir halten erst wieder eine Jahresversammlung im 2021 ab und werden dann die Jahresberichte und Jahresrechnungen der Vereinsjahre 2019 und 2020 zur Abstimmung bringen.

Dieses Jahr wollten wir den Erlös unseres Gewinn-Spiels für den ambulanten Hospiz-Dienst St. Gallen einsetzen. Dieser begleitet mit seinen Freiwilligen Schwerkranke und Sterbende und entlastet Angehörige. Sie leisten Einsätze in allen Abteilungen von Spitälern, in verschiedenen Institutionen oder direkt beim Patienten zu Hause. Die Begleitungen sind unentgeltlich, konfessions- und kulturneutral.

Wir vom Vorstand haben beschlossen, dass wir den ambulanten Hospiz-Dienst trotz ausfallender Hauptversammlung mit einer Geldspende von Fr. 600.00 unterstützen. Diese Organisation ist besonders auch in dieser aussergewöhnlichen Situation auf Spendengelder angewiesen.

Beiliegend senden wir dir einen Einzahlungsschein für die Überweisung des Mitgliederbeitrags von Fr. 30.00 (über 80-Jährige müssen keinen Beitrag mehr bezahlen) sowie das neue Jahresprogramm. Es gibt wieder einiges zu entdecken. Für Jung und Alt sind spannende Anlässe geplant. Nebst den Gottesdiensten, zu denen alle herzlich eingeladen sind, hat es eine Reihe interessanter Ideen für jede Frau.

Wir freuen uns sehr darauf, das Vereinsleben möglichst bald wieder aktiv aufleben zu lassen. Von Herzen wünschen wir dir eine gute Zeit. Heb Sorg und blieb gesund.

Freundliche Grüsse

Der Vorstand

Nicole Egli, Judith Fuchs, Monica Lenz,
Andrea Näf, Tanja Neuenschwander,
Yvonne Steingruber, Monika Strittmatter,
Brigitte Weber